
第４３９回教員会議・第５７５回研究科委員会 議事要録 

 

１．日  時  令和７年４月９日（水）１３：３０～１４：５０ 

２．場  所  行政政策学類大会議室 

３．確認事項  第４３８回教員会議 議事要録を確認した。 

 

議事に先立ち、サバティカルが終了した中里真教員、村上雄一教員から挨拶があった。 

続いて、４月１日付け行政政策学類長就任の今西一男教員、４月１日付け採用の菅野みさ子 

行政政策学類支援室員、学内異動の渡邉淳子行政政策学類支援室長、仁井田将浩入試課員から 

挨拶があった。 

 

 

◎一般教員会議 

［協議事項］ 

（１） 教員評価部会内部委員の選考について＜投票＞（資料１） 

学類長から、資料に基づき、教員評価部会の構成について、学類長、評議員１名、学類教

員１名及び外部委員１名、合計４名の構成により教員評価を行うこと、学類教員１名につい

ては教員会議の投票によって選出することの説明があり、投票の結果、最多得票者である高

橋準教員が当選者となった。次点は、久我和巳教員、塩谷弘康教員であった。 

また、学類長から、外部委員１名について、候補適任者があれば４月１４日（月）までに

学類長へ連絡願うとの付言があった。併せて、次回５月１４日（水）において、外部委員の

推薦提案及び投票を行うことについてアナウンスがあった。 

 

（２） 令和８年度入試日程案について（資料２） 

入試委員から、資料に基づき、令和８年度入試日程案について提案があり、質疑の後、承

認された。 

 

（３） 令和７年度あぶくま学生支援事業計画（案）について（資料３） 

学類長から、資料に基づき、令和７年度あぶくま学生支援事業計画（案）について説明が

あり、一部修正の後、承認された。 

 

[報告事項] 

（１） 令和７年度入学者数について（資料４） 

入試委員から、資料に基づき、令和７年度入学者数について報告があり、了承された。 

 

（２） 令和６年度学生生活実態調査について（資料５） 

学生生活委員から、資料に基づき、令和６年度学生生活実態調査について説明があり、了

承された。 

 

（３）令和６年度授業料未納者の除籍について（資料１２：会議後回収） 

  学生生活委員から、資料に基づき、除籍者４名の報告があり、了承された。 



 

（４） 前期放送大学出願状況について（資料６） 

教務委員から、資料に基づき、前期放送大学出願状況について報告があり、了承された。 

 

（５） 学生の退学・休学について 

教務委員から、学類生の退学２名及び休学２名について報告があり、了承された。 

 

（６）2025（令和７）年度基盤教育科目授業一覧について（資料７） 

基盤教育委員から、資料に基づき、令和７年度基盤教育科目授業一覧について報告があり、

了承された。 

 

（７）2025（令和７）年度基盤教育科目時間割について（資料８） 

基盤教育委員から、資料に基づき、令和７年度基盤教育科目時間割について報告があり、

了承された。 

併せて、前年度基盤教育委員から、令和６年３月１９日開催教員会議で出された非常勤講

師の任用に関する質問について、基盤教育委員会で確認したことを説明し、了承された。 

 

（８）令和７年度各種委員の選出について（資料９） 

学類長から、資料により、令和７年度、人文・社会系新学部設置準備室室員に本学類教員

３名が追加されたことから、本学類としても各種委員会等委員名簿に掲載することについて

説明があり、了承された。 

 

（９）令和７年度行政政策学類現員表について（資料 １０） 

学類長から、資料により、令和７年度行政政策学類現員表について確認願うとの発言後、

ポイント制度の欄を削除したことについて説明があり、一部修正の後、了承された。 

 

（１０）教育研究評議会報告（第４３１回３月１８日～２４日書面開催）（資料 １１） 

①【報告】令和７年度予算配分について 

②【報告】令和７年度学長裁量経費（ミッション実現対応経費）等の配分について 

  評議員から、資料により、詳細な説明があり、了承された。 

 

（１１）学士課程の改革について 

  学類長から、前回教員会議以降の学士課程改革の動向の説明があった。また、４月９日（水）

正午からの定例記者会見内容の前に、４月８日（火）に本学類同窓会「阿武隈会」役員への

説明を行ったこと、その際の阿武隈会役員からの質問等について説明があり、了承された。 

 

（１２）その他 

①財務委員からのアナウンス 

１）情報機器購入及び研究費貸付の申し込みについて 

２）年度初めの予算執行について 

財務委員から、貸付を今年度も行うので５月８日（水）まで財務委員へ申請願うとの報告



があった。また、新年度予算が決まるまでは５万円上限として、超える場合は財務委員へ相

談願うとの説明があった。 

 

② 入試委員からのアナウンス 

１）令和８年度専門委員等の協力要請について 

入試委員から、令和８年度専門委員等の協力要請についてアナウンスがあった。 

また、入試業務に支障がある場合は、入試委員まで４月１５日（火）まで連絡願う旨の説明 

があった。 

 

③学生生活委員からのアナウンス 

１）新入生歓迎行事について 

学生生活委員から、新入生歓迎行事についてアナウンスがあり、ゼミ生の参加呼びかけに

ついて依頼があった。 

 

④学類長からのアナウンス 

１） 令和６年度業績に係る教員評価の実施について 

学類長から、４月２日（水）に送信したメールを参照の上、業績を４月末日までに教育研

究業績システムへ登録願うこと、令和６年度の実績データ（各課から収集）がすでに学長室

によりシステムに登録してあるので確認してほしいこと等のアナウンスがあり、了承された。 

 

◎研究科委員会 

［協議事項］ 

なし 

［報告事項］ 

（１） 令和６年度学生生活実態調査について（資料５） 

  学生生活委員から、資料に基づき、令和６年度学生生活実態調査について説明があり、了

承された。 

 

（２） 大学院生の休学について 

教務委員から、大学院生の休学２名について報告があり、了承された。 

 

 

 

議長から、次回の教員会議は５月１４日（水）１３時３０分から開催する旨のアナウンスが

あった。 


